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Мир — дело всех и каждого

ОЙ>А1рНИЕ~
У Ч А С ТН И К О В  Г О Р О Д С К О Г О  А К ТИ В Л  С О В Е ТС К О ГО  Ф О Н Д А  

М И Р А  КО  ВСЕМ  Ж И ТЕ Л Я М  А Н ГА Р С К А

Д О Р О ГИ Е  ТО В А Р И Щ И !

Ряд передовых коллективов 
нашего города вышел с иници
ативой провести в период с 2 0  
по 25 марта вахту мира, по
священную предстоящим вы
борам в народные депутаты 
СССР.

Бюро ГК К П С С  на своем за
седании одобрило эту инициа
тиву, и вахта объявлена обще
городской. В ней примут уча
стие все трудовые коллективы 
промышленных предприятий и 
организаций, учащиеся школ и 
высших учебных заведений. 
Готовятся к вахте ветераны Ве
ликой Отечественной войны, 
пионеры и комсомольцы, д о 
мохозяйки и пенсионеры.

Ангарчане, как и все совет
ские люди, полны решимости 
отстоять де ло  мира на Земле, 
внести свой посильный вклад 
в Советский фонд ми.ра.

Мы, участники городского 
актива Советского фонда ми
ра, горячо приветствуем и 
одобряем внешнеполитический 
курс нашей партии и Совет
ского правительства, направ

ленный на то, чтобы избавить 
человечество от .угрозы новой 
войны, чтобы весь мир встре
тил XXI век без ядерного ору
жия, избавил народы от лю 
бых форм нападения и агрес
сии, чтобы они жили в духе 
подлинной свободы и демо
кратии, дружбы и сотрудни
чества, мирного сосуществова
ния и добрососедства.

Сама жизнь, события по
следнего времени дают яркие 
примеры тогр, что народы 
могут жить в дружбе и взаи
мопонимании. Перестройка, 
происходящая в мире по при
меру нашей страны в умах и 
сердцах людей, приносит свои 
замечательные плоды.

Мы призываем всех ангар- 
чан не останавливаться в своих 
стремлениях к миру, к самому 
дорогому нашему завоеванию, 
выйти на ударную трудовую 
вахту, а заработанные в один * 
из дней вахты средства пере
числить в Советский ф онд ми
ра. '

Все на вахту мира!

Принято 2 марта 1989 г.
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СПЕКТАКЛЯ
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♦

Илья Зыков и Григорий Ко- 
ноненко среди лучших работ
ников комплексной бригады 
монтажников С М У -6  Ю . М . 
Кувшинова, чей коллектив сре
ди победителей соцсоревнова
ния по стройке за четвертый 
квартал минувшего года. В 
•том трудовом  успехе брига
ды есть и вклад каменщиков 
И. Зыкова и Г. Кононенко. Они 
оба неоднократно награжда
лись грамотами, отмечены 
благодарностями. Сейчас стро
ители работают на новой оче
реди Ангарского электроме
ханического завода.

ВСТРЕЧИ 
С КАНДИДАТАМИ

26 марта ангарчане, пришедшие на избира
тельные участки, получат по два бюллетеня, где 
прочтут по две фамилии кандидатов в народные 
депутаты: М. В. Сапожникова и И. А. Сумароко
ва —  по 172 территориальному округу, и А. В. 
Ковтунова и В. Ф. Литвинцева —  по 10 Иркут
скому национально-территориальному округу.

В городах Усолье-Сибирское и Ангарске, в 
Усольском районе продолжаются встречи кан
дидатов, выдвинутых по нашему территориально
му округу. Товарищи Сумароков и Сапожников 
после регистрации окружной комиссии догово
рились в предвыборную кампанию встречаться 
с избирателями совместно, а не порознь.

Заинтересованно, внимательно слушали канди

датов в народные депутаты С СС Р  в трудовых 
коллективах, в школах, на встречах с идеоло
гическим активом. Запланировано до дня выбо
ров двадцать встреч с избирателями —  в У со -  
лье и Ангарске. Проведены встречи в У П П  
стройки, во Дворце культуры нефтехимиков, в 
молодежных общежитиях, с партийным активом, 
с тружениками села.

Напомним читателям, что 10 марта состоится 
в Д К  «С тр оите ль » встреча Сумарокова и Сапож
никова с представителями строительных подраз
делений Ангарска.

Проблемы экологии, решение Продовольствен
ной программы, социально-экономическое раз
витие Приангарья, шаги школьной реформы, 
уменье говорить с людьми, выслушать их вопро
сы —  обо всем этом ведется разговор на встре
чах кандидатов с избирателями.

(Наш корр.).

В ПАРТКОМЕ СТРОЙКИ
28 февраля состоялось засе

дание бюро парткома Ангар
ского управления строительст
ва.

Первый вопрос повестки дня 
—  прием в партию нового по
полнения. В члены К П С С  были 
приняты: Владимир Леонидо
вич Вреднее, водитель автоба- 
вы Ыв в, Валерий Петрович 
Шаламов, вам. начальника 
УАТа, А ндре й  Владимирович 
Г оловвнов, мастер опытного 
•ввода, Сергей Николаевич 1у- 
рыХ| влектромонтажник
М СУ-76, Станислав Анатолье
вич Орехов, инженер-наладчик 
М СУ-70, Вледимир Николаевич 
Какауров, мастер С М У -1 ,  
Ю рий Александрович Сергеев, 
машинист копра.

Члены бюро проанализиро
вали ход организаторской и 
политической работы партий
ного бюро УП ТК  в подготовке 
проведения выборов народных 
депутатов СССР. Были васлу- 
шаны информации председате
ля участковой мвбирательной 
комиссии Литвинова Н. И. и 
секретеря партбюро Абаснало- 
ве А . П.

Партийная организация УПТК  
вакреплеиа ва избирательным 
участком NB 54/1403. В его 
территорию  включены дома Т 
микрорайона и общежитие 
СПТУ-Э5.

Партийное бю ро У П ТК  
серьеано подош ло к организа
ции работы участковой изби
рательной комиссии. Решени

ем совета трудового коллекти
ва она избрана из 19 человек, 
кандидатуры которых были 
предварительно рассмотрены 
и рекомендованы партийным 
бюро УПТК.

На избирательном центре 
проведены семинары по разъ
яснению нового ваконодатель- 
ства о выборах, особенностей 
избирательной кампании.

бюро партийной организа
ции стремится органивовать 
предвыборную идеологиче
скую работу с учетом новых 
требований и особенностей те
кущего момента. Установлена 
тесная связь с клубом избира
телей. Сформирован агиткол
лектив.

Вместе с тем бюро партий
ного комитета А У С  отмечает, 
что в организаторской и по
литической работе партбюро 
УП ТК  допущены серьезные не
достатки. Партбюро практи
чески устранилось от подго
товки и проведения собраний 
трудового нооллектива, пар
тийных и общественных орга
низаций по обсуждению кан
ди датур для  выдвижения кан
дидатами, в народные депута
ты СССР. В ответственный на
чальный втап избирательной 
кампании партбюро не сумело 
взять на «ебя функцию поли
тического штаба.

Бюро парткома обявало 
партбюро УП ТК  (Абасиалов
А. П.) устранить отмеченные 
недостатки.

Члену К П С С  т. Плышевскому 
С. В», начальнику УПТК, —  
укомплектовать все избира
тельные участки, закрепленные 
за парторганизациями А У С ,  
оборудованием, необходимым 
для  проведения выборов на
родных депутатов СССР.

На бюро рассмотрен ход 
выполнения плана реализации 
критических вемечаний и пред
ложений, фккаванных комму
нистами на отчетно-выборных 
партийных собраниях и XXVI 
партийной конференции стро
ительства.

Ив 12 находящихся на конт
роле предложений и критиче
ских вамечаний четыре вы
полнены, шесть —  в* стадии 
реализации и два не выполне
ны, срок выполнения которых 

январь 1989 года. Не вне
сена ясность в отношении пер
спектив СПТУ-10, 12 (ответств. 
за выполнение П. М. Сизых). 
Не рассмотрена целесообраз
ность отмены понижающегося 
коэффициента (*=*0,9) УАТа  на 
услуги строителям (отв. И. М. 
Эарх).

Бюро парткома обратило 
внимание П. М. Сизых, на
чальника отдела подготовки 
рабочих кадров, И. М. Зарха, 
главного экономиста А У С ,  на 
отсутствие оперативности и 
исполнительности в решении 
вопроса.

Обращ ено внимание началь
ника техотдела В. А. Чеботаева 
на выполнение критического 
замечания —  ускорение стро
ительства нового здания учеб
ного комбината. Срок выпол
нения —  I квартал 1989 года.

На заседании рассмотрен 
вопрос об упразднении цехо
вой парторганизации (на пра
вах первичной) учебного ком
бината А У С .  Коммунисты втой 
организации переданы на 
партучет в первичную партор
ганизацию управления строи
тельства.

Члены бюро рассмотрели 
кадровые вопросы.

Партийный комитет дал сог
ласие на освобождение от 
обязанностей заместителя
главного инженера по про
мышленному строительству 
А У С  Копытьно Владимира Ва
сильевича и утверждение его 
в должности ваместителя глав
ного инженера по подготовке 
производства А У С .

Дано согласие! на освобож
дение о • обязанностей на
чальника П Д О  А У С  Колдаева 
Владилена Николаевича и ут
верждение его в должности 
начальника отдела , инженер
ной подготовки производства;

на освобождение от обязан
ностей начальника С М У - 6  Ка- 
зунина Ивана Васильевича и 
утверждение его в должности 
вам. начальника техотдела 
А У С ,

на освобождение от до л ж 

ности начальника С М У -3  С е- 
редкина Виктора Леонидовича 
и утверждение его заместите
лем начальника А У С  по про
мышленному строительству.

Дано согласие: на освобож
дение от должности главного 
инженера С М У -3  » Смекалова 
Валерия Васильевича и утвер
ждение его начальником 
С М У -3 . Избран на конферен
ции трудового коллектива 27 
января 1989 года;

на освобождение от д о л ж 
ности зам. главного инженера 
С М У -2  Мишинева Василия 
Фроловича и утверждение его 
начальником С М У - 6 . Избран 
на конференции трудового 
коллектива 12 января 1989 ,*о-
д«;

на освобождение от д о л ж 
ности начальника отдела под
готовки производства Сивени 
Анатолия Иосифовича и утвер
ждение его начальником 
С М У -9 . Избран на конферен
ции трудового коллектива 2 0  
января 1989 года;

на освобождение от д о л ж 
ности зам. главного инженера 
С М У - 8  Дудакова Ю рия Иго
ревича и утверждение его в 
должности главного инженера 
С М У-3 .

Дано согласие не освобож
дение от должности вам, на
чальника техотдела Синегубо- 
ва Сергея Кононовича соглас
но заявлению.
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26 марта

«АНГАРСКИЙ СТРОИТЕЛЬ.

выборы народных депутатов СССР

Р Е Ф О Р М А  политической системы, происхо* 
дящах в н а ш е й  с т р а н е  в соответ

ствии с р е ш е н и я м и  XI X В с е с о ю з н о й  
п а р т и й н о й  к о н ф е р е н ц и и ,  н о в ы е  
принципы выборности депутатов высшего орга
на власти в условиях реальной состязатель
ности вызвали иа политическую арену новых 
людей, глубоко осознающих проблемы нашего 
общества, готовых предложить пути их пре
одоления и лично участвовать в создании та
ких экономических механизмов, правовых 
норм и политических условий которые бы га
рантировали нам защиту от повторения много
численных ошибок прошлого и обеспечили лю 
дям нормальные условия жизни и работы.

Отсюда вытекают м высокие требования к д е 
ловым и личностным качествам народного де 
путата,

Михаил Васильевич Сапожников, выдвинутый 
одним из кандидатов в депутаты по 172-му А н 
гарскому территориальному избирательному ок
ругу, этим требованиям соответствует.

Некоторые биографические данные. Михаил 
Васильевич Сапожников родом с Урала. Родил
ся он в 1937 году в поселке Верх-Нейвинск 
Свердловской области. После школы сразу по
ступил в Уральский политехнический институт. 
Закончил его физико-технический факультет и 
по распределению п 1960 году приехал в Ангарск, 
да так и остался в Сибири навсггда.

Михаил Васильевич поступил на работу *а 
РМЗ Ю ге Западного района. Прошел п у ^  от 
♦; пальнике, смень; v *жечара-?е-> молога д с  на
чальника цеха, главного инженера, затем ди
ректора одного из заводов предприятия. В на
стоящее время трудится заместителем главного 
инженера РМЗ по науке, является одним из 
ведущих технических специалистов предприятия. 
Кандидат технических наук.

По натуре Михаил Васильевич —  человек твор
ческий. Он автор 20 рационализаторских пред
ложений, 45 изобретений, 26 из которых внед
рены в производство с экономическим эффек
том более полумиллиона рублей. Обладает 
глубокими и разносторонними знаниями в обла
сти техники. химической технологии, эконо
мики, экологии.

Кандидатская диссертация М. В. Сапожникова, 
защищенная им ■ 1979 году, позволила решить 
острую проблему переработки, обезвреживания 
отходов с возвратом в производство ценных 
компонентов. Эта работа имела природоохран
ную направленность.

Не стоит говорить, как непросто обстоят де 
ла с экологией в Ангарске, Усолье-Сибирском, 
насколько важно уметь грамотно решать эти 
проблемы. Разработки, выполненные М. В. Са- 
пожниковым, были реализованы практически и 
дали ощутимый эффект. В том, что РМЗ Ю го - 
Западного района Ангарска из всех предприя
тий города является наиболее экологически 
чистым (доля его выбросов составляет около 
0 ,0 2 % от общего количества выбросов город
ских предприятий), есть несомненная заслуга 
М, В, Сапожникова.

МИ Х А И Л  Васильевич —  человек огромного 
трудолюбия. Работал и работает он очень 

много. К о г д а  д р у з ь я  дочери однажды спро
сили, иаиое у него хобби, он ответил: «М о е

а мног 
\  сили

Ч .

хобби— работал. Именно на производстве про
явились острый аналитический ум Михаила Ва
сильевича, его способность оперативно разо
браться в ситуации, выделить главное, пред
видеть последствия принимаемых решений.

О н — руководитель нового типа, способный 
воздействовать на людей силой убеждения, 
личного примера. Способен отстоять свою 
точку зрения иа любом уровне.

Корреспондент газеты (Восточно-Сибирская 
правда» В. Курьянинов, описывая результаты 
окружного предвыборного собрания по округу 
N2  172. назвал М. В. Сапожникова «чистейшим 
технарем» ( «В С П »  за 15. 02. 89) и оказался аб
солютно не прав. Да, Михаил Васильевич явля
ется специалистом в области техники и хими
ческой технологии, но он— представитель той 
лучшей части технической интеллигенции, ко
торую отличает широкая эрудиция, принци
пиальность и независимость суждений. Он бо
лее свободен в принятии решений по сравне
нию, например, с хозяйственными и партийны
ми руководителями, которые подвергаются вли
янию вышестоящего руководства.

На окружном предвыборном собрании Михаил 
Васильевич Сапожников завоевал симпатии его 
участников конкретностью своей программы,
деловитостью, компетентностью, высокой 
объективностью, умением мгновенно схваты
вать суть вопроса, естественностью поведе
ния.

В С В О Е М  коллективе М. В. Сапожников поль
зуется большим авторитетом. В феврале

1988 года он был избран председателем сове
та трудового коллектива предприятия. Д е ло  
было новым, на первом этапе было очень важ-

i ........................... .. .................

но определить, чем долж ен заниматься совет, 
каковы д о лж н а  быть ф о р м е  и м етоде его 
работы. Позаимствовать one? практически б е 
ло  негде.

В течение 198в годе С ГК  решал «о п р о си , 
связанные с выборностью руководителей иа 
предприятии, совершенствованием структуре 
производства и другие. Но главной линиеи в 
его деятельности стало влияние иа решение 
социальных вопросов жизни коллектива. Таи, 
была разработана программа «Ж и л ь е », при
нятая конференцией трудового коллектива. Жи
лищная проблема— всюду стоит остро, не
просто она решается и в коллективе РМ З. Оче
редь на жилье составляет более 2600 человек. 
В коллективе идет смена поколений, развива
ются н о в ы е  производства, например, 
производство товаров неродного потребления, 
оборудования для молочных заводов, приходят 
новые люди, жилищная проблема обостряет
ся.

Разработанная программа обеспечения жиль
ем работников РМЗ предлагает увеличение 
строительства жилья с 16-18 тысяч м2 до  30 ты
сячи м* в год, разумеется, если коллектив сам 
заработает на это средства. Михаил Васильевич 
Сапожников как председатель С ТК  проявил 
большую активность в обосновании и отстаива
нии перед вышестоящими организациями нор
мативов отчислений от прибыли иа социальное 
нужды предприятия.

М И Х А И Л  Васильевич Сапожников— член КПСС.
В прежние го д е  избирался неднократно 

в состав партийного комитета завода, предпри
ятия. В настоящее время возглавляет партий
ную комиссию контроля деятельности адми
нистрации по выполнению природоохраннвх 
мероприятий.

М
И Х А И Л  Васильевич часто веступает в тру- 
довнх коллективах РМЗ.

Немного о его личной жизни.
Многих поражает его скромность, нежела

ние даже в мелочах пользоваться какими-то 
привилегиями руководителя. На работу ездит 
вместе с рабочими РМЗ, в том же автобусе. 
Тех, кто бывал у него дома,, поражает просто
та обстановки его квартиры. Чисто, светло, 
много книг. Чувствуется, что живут здесь лю 
ди дружные, которым чуждо стремление к 
роскоши.

Михаил Васильевич и Татьяна Петровна Сапож- 
никовы воспитали Двух прекрасных дочерей. Ко
гда дети росли, мнОго путешествовали с ни
ми, не провели без них ни одного отпуска. Д е 
вочки с отличием закончили школу, Московский 
государственный университет. Одна из них, 
Ольга, уже защитила кандидатскую диссерта
цию. О ба имеют свои семьи. На по-прежнему 
каждый год приезжают к родителям. Теперь 
Михаил Васильевич проводит свой отпуск с вну
ком Василием.

Все сказанное ранее, по-видимому, позволило 
вам лучше узнать Михаила Васильевича Сапож
никова. Но остался главный вопрос, готов ли 
он к серьезной политической деятельности в 
качестве народного депупата СССР?

Да. О н подготовлен к деятельности народно
го депутата С С С Р  всем ходом своей предшес
твующей жизни и работы— производственной, 
научной, общественной, партийной, советской 
(он депутат Юго-Западного районного Совета 
города Ангарска).

И. С . П Л Е Х А Х О В Д ,
В. К. С ТР Е Л Ь Н И К О В

довереннее яйца кандидата в народнее де
путаты. у

ГОД НЫНЕШНИЙ И МИНУВШИЙ
В П Р О Ш Л О М  году управление 

строЯмеханизвции перешло 
Ив яоллеитивный подряд. Как 
завершило год подразделение, 
(  некими трудностям и пришлось 
*му столкнуться, что обещает 
Новей год! О б этом наш разго
вор с печальником У С М  Владими
ром Степановичем Пилюгиным.

«*-107,7 и 94,7 процента. Тако- 
•q выполнение плана прош ед
шего года нашим подразделе* 
иием по услугам и строительно- 
Моитежиым работам, Надо ско
вать, что участии нвши1 первый, 
Второй, четвертый и шестой сра
ботали иеплоио. Перевыполнили 
план услуг ремонтно-прокатный 
Участок Владимира Николаевича 
гусеаа, У ч а с т о к  Анатолия 
Викторовича Исаева, з а и я -
f ы й р е м о н т о м  и про- 
М том  средств малой механиза
ции, монтажом груэоподьемных 
Механизмов, монтажом и нелад
ной лиф тов, монтажом и обслу
живанием глубинного водопо-
иимеиия и верхового водоотлива, 
Ремонтный, с группой землерой
ной техииии шестой участок.
Львиную долю  внес участок Вя
чеслава Александровича Воробь
ева, Ведущий монтаж и висплу- 
*тацию башенных кранов и при- 
«гввиея тяжелых Кранов. 110,3 
НроцОнТа i  него выполнение пла- 
« I  услуг ■ 141,6— плана СМ Р.

Этот коллектив постоянно выхо
дит победителем соревнования.

А  вот кровельный участок, воз
главляемый Владимиром Степа
новичем Надеиным, с планом не 
справился. Всего на 57,2 процен
та выполнил его. Сказалось от
сутствие фронта работ у участ
ка До середине мая, а затем 
начались дожди. Участок броси
ли на нееапланированнве свое
временно объеите. Ощущалась 
слабая органиаация проиавод- 
ства работ по ировле ив объ- 
еитах. Тем не менее с темати
ческими ааданиями участок 
справился, на пусиовых срывов 
из-за него не было. Это отрад
но, хотя досталось все вто очень 
тяжело.

В атом году генподрядные 
С М У  серьеаиее отнеслись и со
ставлению плана. Участок поти
хоньку становится на ноги. Вмес
те готовим документацию иа 
переход и устройству мастичных 
кровель. Вовьмем пока 2— 3 
опытный объекта, посмотрим, 
как она себя будет вести,

Прошедший год понааал, что 
у нас много набралось «о про 
сов! иеяватиа некоторых меха
низмов по группам! подъемни
ков, самоподъемнииов, люлаи 
для отделки фасадов, грунто 
уплотнительной техники и т. д. 
Беде в том, что вти деф ицитнее

механизме, строители использу
ют плохо. Можно было за 2 — 3  
недели выполнить работы а ме
ханизмы провисели все лето 
на объектах А Э М З , цемзавода, 
И демонтаж не давали нам вес
ти, То же самое и с грунтоуплот- 
ни’телями.

В прошедшем году, наконец- 
то, неплохо развернулись ра
боты по приемке бетона бетоно
насосами. Особо необходимо 
его испольаование в стесненных 
условиях.

Заиончили мы реорганизацию 
своей центральной базы: мно
го сделали по благоустройству 
территории, построили корпус 
со СМУ-Э. В плане социального 
развития оборудовали комнату 
психологической разгрузки (же
лающих попасть в нее более 
чем достаточно). Построили сау
ну. Все вто своими силами, хоз
способом,

К С О Ж А Л Е Н И Ю , не всегда 
качественно ведем мы ре

монт техники из-за отсутствия 
запчастей, деталей. Бывают сры
вы в работе строительных под
разделений, что отражается на 
нас. Д о  сих пор мы не смогли 
решить вопрос своевременной 
поставки механизмов на объек
ты, Эадержки порой бывают из- 
за недостаточной ответствен
ности машинистов, иэ-а* слабой

организации втих работ ИТР. 
Сказывается и то что не изжи
ли мы еще случаи прогулов, по
падания в медвытрезвитель (14 
человек в прошлом году). Это 
меньше, чем раньше, но все же 
не дает никакого права на ослаб
ление профилактической рабо
ты.

Если анализировать нашу рабо
ту на коллективном подряде, то 
надо сказать, что этот новый 
метод хозяйствования мало что 
нам дал. Не до  конца мы смог
ли и коллектив настроить на бо
лее интенсивную работу. Не пе
ресчитывается зарплата по услу
гам на выполненный объем ра
бот, хотя она увеличилась: мень
шим количеством стали выпол
нять ту же работу. Есть еще 
факты уравниловки, на всегда 
можем четко разграничить вы
полняемую работу, полностью 
учесть в одно и то же дело 
влонЛьнный труд. Есть тут свои 
шероховатости. М ного у нас та
ких вопросов, над которыми еще 
надо работать. Жизнь их ставит 
ежедневно. Беспокоит нас сла
бая подготовив рабочих и рабо
те на строительных механиз
мах. к

На втот год планы составлены 
реальные. С каждым С М У  про
работали объемы работ, сроки, 
графин. Кесеется его и монта

жа лифтов. Тут нужно 
четкое совмещение нашей рабо
ты и генподрядных С М У ,  чего 
м в пока, в сожалению, добить
ся не смогли. Как правила, нам 
решается ограниченное время 
для  наладки и монтажа лифтов.

Уверенность ■ завтрашнем 
дне придает то, что основной 
костяк коллектива— »то  надеж
ные люди, специалисте, предан» 
ныв сво е м у. делу, Некоторых 
из них мне хотелось бы наз- • 
вать. Прежде всего— « т о  брига
диры Алексей Пономарев, Влади
мир Земляных, Василий Ивано
вич Каплан, Валентин Михайло
вич Стрельников, Анатолий Да
выдов. Грамотные, умелые ор
ганизаторы производства, способ" 
ныв выйти из любой трудной 
ситуации. Это наши светлые го
ловы, отличные руки: Ю рий Га
врилов, Владимир Карих, Д м и т
рий Саренков, мастер-универ
сал, Геннадий Балаев —  правая 
рука бригадира, слесарь-моитаяс- 
ник, грамотнейший специалист, 
добросовестный работник, ни с 
чем не считается, лю бую  рабо
ту сделает в срои. Специалист* 
универсал Иван Хоруи. А  наш 
водитель машине техпомощи Се
ргей Андронов, он же и свар
щик. Выполняет техобслуживание 
далеко за Ангарском . А  Миха
ил Юрасов. Если сказать добро, 
совестный— это значит не сма
зать ничегз. Назвал л и и »  
несиольких а гаиих— большми- 
tibo, Э »  ш а  спора.



«А^НГАРСКИИ СТРОИТЕЛЬ* — —

\  А , Сояовьяноя, секретарь прилавка. Да и вообще, такое 
Ангарского горкома К П С С : бескультурье царит в Ангарске—

—  Сегодня в городе слож илась Даже страшно, 
такая ситуация, психологическое А . Соловьянов:
влияние на которую  оказывают —  Есть традиционный лозунг: 
сферы оамые различные. И, пре- «П окупатель всегда прав». Как вы 
жде всего, наряду с экологией, к этому относитесь?
^амым острым вопросом является А . В. Кузьмина:
Торговля. В сегодняш нем разго- —  Это устаревший лозунг, 
воре, считаю, нам нужно о п р е де - убеждена. Даже покупатели-вете- 
лить претензии, связанные с у х у д - раны, случается, так себя ведут?! 
шением снабжения в городе. Н е- Д иву даешься. Правда, в п о сле д- 
обходимо обсудить круг вопро- не© время практикуется: если по- 
сов, связанных с теми, кто о б слу - купатель грубит и т. д., сообщать 
живает ангарчан, с одной сто р о - °б этом на работу. В случае, ко
ны, и, с другой стороны, с отно- нечно, если он работающий.

Чтобы изменились взаимоотно
шения покупателя и продавца, 
необходимо в настоящий момент,

шением горожан к торговым ра
б отникам .

• Предстоит выяснить, какие есть „
резервы, чтобы избежать кризис- на мои вэгляд- глав” ое Т  нась"
ных явлений, которые наблюда
ются в нашем городе?

щенные прилавки. Д ругой мсг-
мент. У  продавца должна бытъ

В связи с этим возникает и та- материальная защищенность На
сегодня ее нет. Мы имеем очень 
низкую заработную плату. В ка

кая немаловажная проблема: па
дает престижность очень важных

г  ____ к ~ ,111U шем коллективе, в основном, ра-для  ангарчан профессии —  учи- ^ г
__________  ____  _ __ оотают молодые девушки, Низ

кой зарплатой их не удержишь.
по-теля, строителя, медика

леднее время также партийного ...............   ' " ~‘J  I# Отсюда и текучесть кадров,
работника. К этому ряду  отно- Задыхин, инструктор
сятся и работники торговли. Мы 
не занимались повышением ста

ГК

туса этих профессий.
В. О . Ш тарк, начальник урса:
—  У  нас не просматривается 

ухудшение торгового снабжения 
ангарчан. О б  этом замечено и на 
недавно проведенном активе ра
ботников торговли. Более того, 
идет общее увеличение по мно

г и м  п а р а м е т р а м .  В це
лом перевыполнен план то
варооборота. Но с п р о с  
остается высоким, и значитель
ная его часть не удовлетворена. 
Местная промышленность не в 
состоянии справиться с постав
ленными перед ней задачами. 
Судите сами. На 8  млн. рублей 
недопоставлено промтоваров. Не
допоставлены мясопродукты.

Какие шаги предприняты нами 
для  улучшения положения деф? 
Во-первых, развиваем комиссион
ную торговлю. На сумму свыше 
27 млн. рублей продано таких 
товаров. Во-вторых, на 240 тысяч 
использовано некондиционных то
варов. Следую щ ий наш резерв —  
товары кооператоров и индиви-

—  Действия тех же ветеранов- 
пенсионеров, о которых вы гово-

На снимке: работники магазина N9 46 орса А У С  Н. В. 
ФалЪман (справа) и Е. Фахурдинова.

Материал о работе коллектива магазина читайте на 4-й 
странице.

Т О Р Г О В Л Я э т о
ДЛЯ КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА
Т О Р ГО В О Е  снабжение ангарчан. Почему оно лым столом», который был проведен в Ангар- 

ухудшается! ском городском комитете партии.
Покупатель и продавец —  причины неблагопо- В беседе приняли участие представители орга- 

лучия их взаимоотношений! низаций рабочего снабжения и работники
Почему падает престижность профессии тор- средств массовой информации города, 

гового работника! Предоставляем слово участникам «круглого
Эти и другие вопросы стали предметом серь- сто ла»,  вел который Евгений Александрович С о - 

езного и обстоятельного разговора за «к р уг -  ловьянов, секретарь Ангарского горкома КПСС.

дуальных производителей. На 207 Рили- «ь.эваны, думаю, вашими нужен -  все расфасовано
тысяч рублей оказано платных у с -  же;  Работников прилавка, недо- этому, повторюсь, один -

'  п д ь п т и я м и  М п ж в т  пыТ(Ь н е к о ю -  пыу и лш и у  и о п о о г о в  —

П о - —  Хочу еще раз сказать о то - 
ост- варах народного потребления.

4 карт* ПОД го**. + I стр

нас. я ВТ ом гсаду —  1 процента» 
Контейнерная система —  70 а р о - 
центов, в у  нес —« 20. Я ртянв 
говорю  об обеспеченности Н Т О  в 
торговле.

Когда резреЗятвшвлк вту пр**- 
грамму, все и!яи на поводу у пи
щевой лромшшяонности. По 
принципу: кто что сможет. Вот 
и получилась вта программа ме- 
реальной. Она —  блеф  нашей 
пятилетки. А  ведь нем есть у ко
го учиться. Такие же программа 
разрабатывались и успешно реа
лизуются в Прибалтике, в Клай
педе, к примеру.

Теперь о другой наболевшей 
проблеме — - о ремонте. По на
шему орсу 2 0  лет не ремонтиро
валось большинство торговых то 
чек. М и  подсчитали — < на вти це
ли нам необходимо 2  .млн. руб
лей.

Основные задачи в связи с 
этим можно сформулировать тая: 
капитальный ремонт с реконст
рукцией; внедрение новой техно
логии; обновление фирменного 
стиля этого предприятия.

Нужно лишь заинтересованное 
участие. Находят же его в других 

(Городах. Ведь торговля —  это 
*для всех, для  каждого человека.

Теперь, дополняя ответ на ра
нее заданный вопрос, хочу заме
тить, что у нас в Ангарске соот
ношение продовольственных и 
промышленных площадей нерав
ноценно, более того, непродуман
но. Хотя еще в 1982 году мос
ковским институтом выполнена 
специальная разработка по это
му вопросу. Все пылится и валя
ется без применения.

При переходе на хозрасчет за
дачи еще более усложняются. 
Сейчас большое внимание до л ж 
но быть обращено на размещен- 
ность торговой сети. И, повто
ряю, нужна заинтересованность. 
А  пока положение не из лучших.

Только за минувший год за
крыто 8  предприятий торговли 
по предписанию санэпидстанции.

В какой-то период город рос—  
все удовлетворяло. А  сейчас на
до  смотреть на перспективу, а 
она пока не просматривается.

Ликвидировали магазин « Л и р а » .  
А  ведь им были налажены пря-

ных товаров, то почти все они

работками. Может быть, некою - рых наших вопросов —  решение Всего три процента занимает про- мыв связи с ф Ирмой «М е ло д и я »,  
продовольствен- Рь|° психологически не способны проблемы контейнерной фасовки дукция местных предприятий в Организовывались концерты. Это 
почти все они работать продавцами. • и доставки продуктов. общем, товарообороте по горо- и было воспитанием музыкальной

Н. Н. Барманова, зав. отделом
и оыло воспитанием музыкальной 

И еще: 60 процентов от всех ду. Хотя в других городах эта К у Л Ь Т у р н <

са. Даже масло растительное в Редакции городской газеты «она- продовольственных товаров _  цифра более весомая —  50 про- Так СПу ЧИЛОСЬ что торго. ля
1988 году стало товаром повы- мя коммунизма»: это товары местной промышлен- центов. Наши предприятия заняли ввздв _  в поспвднюю очврвд ь.
шейного спроса. По общему ко- -  3 вчастУю наблюдаешь та- ности. Она со своими задачами иждивенческую позицию. Вафель- почему в последнюю?
личеству в минувшем году боль- *?ю каР ™ нУ- Универмаг работает не справляется. К сожалению, ниц, к примеру имеем на город Вот свйчвс м. г м и н о ,  „ д о
ш .  продано кондитерских изде- без пвРаРЫва, однако перерывы эти вопросы газеты не поднима- в с е г о  500 штук (выпускает А Э М З ).  попностью М1фЫ1а1*  _  .З а р ю .
лий Не меньше —  чая, крупы. ВНУТ РИ °тДелов устраиваются. ю ^  2 0 0  наименований Т Н П  мы н т> п# Или „ ять мвгмии « Ан_

Если говори*, о картофеле, в *  *  » начальник отдела

целом плодоовощной продукции, Р '  унИ8ермаг работает без 
уровень ее подготовки стал вы- м » у н н

План мы выполнили.ше

_ n I# II, rum валю moi ojnn «пп-

О. Музыка, продавец магазина представили в горисполком. Это гараж __  в каких условиях там
№ 25, делегат съезда В ЛКС М : те необходимые мелочи, что мы работают люди!

—  Хочу вернуться к волную- вынуждены закупать. Но их гор- в микрорайоне откроется
На "35 пвРвРыва* К° продавцы ведь то- щей меня теме престижности на- исполком не включил в перечень. Новый магазин «Заказ» ___ проект

процента увеличена продажа 'к Жв ЛЮАИ* Хотя' конечно' прилавок шей профессии. Работаю в мага- А  мы считаем, что наши пр е д- , 9 7 9  года< Получается, что он
примеру картофеля других они нв А°лжны оставлять. И если зине 2 года. И могу с уверен- приятия их могут освоить. Пока ужв , аранвв старый1
овощных КУЛЬТУР 1 возникают у Покупателей претен- ностью сказать, что работа эта же нет жесткого спроса с мест- Отсюда истоки и других наших

О днако ситуация по снабже- зии' их нужно Рвшарь на месте> тРУДная и неблагодарная. С 11 ных предприятий за выпуск това- пробЛвм. В нашем орсе 2 0  про-
кию сложная положение vcvrv 6 -  Ес?ь ДиРектоР магазина, его за- часов утра до 8  часов вечера ров народного потребления. цвнтов твкучвС1Ъ кадров. Весь
ляется вша и тем что Ангарск местите'н»- продавец проводит на ногах. За- Такое крупное объединение МИИувший год работали так, что-

частую в жаре, духоте. Вентиля- «Ангарскнефтеоргсинтез» произ- почувствовали, что мы
ляется еще и тем, что Ангарск 
—  город небольшой. В втой сто
роне к том у же —  Усолье, Че-

Н. Н. Барманова: _______^  ___ _________  __
—  В Усолье, к примеру, в ма- ции, как правило, никакой. Нет водит ТН П  —  мизер. Давно стоит МОжем, Чтобы работать в новых

паддуава Цтгут наш . . . . . '  rt газине вывешен график завоза комнат психологической разгруз- вопрос об открытии м 
ходит Московский тракт Все это" товаРов повышенного спроса, ки, душевых, столовых. А  ведь в завода бытовой химии. Но 

безусловно, сказывается на обес-

магазина

Практикуется ли это у нас? крупных магазинах все это мож- пор не решен.

условиях хозяйствования, нам 
до сих „ужно сейчас 5  млн. руб. —  

только тогда мы сможем ввести
печении жителей Ангарска.

Кроме того, у  нас много воп
росов к местной пищевой про
мышленности. Слабо помогают

А. А . Пантелеева, начальник но сделать. А  если еще какое- Пользуются спросом такие не- новые ставки и оклады. На 90
продовольственного отдела урса: 

—  В течение полугодия рабо
таем над тем, чтобы местная

нибудь собрание, то переходим обходимые в хозяйстве мелочи, рублей человек не сможет про-
на «сухой» паек. как полиэтиленовые пакеты, —  жит* §

По заработной плате. Как уже наш завод не может освоить их R т  '
промышленность работала рит- говорили, она очень низка. 90 выпуск. Более того, на освоение то^  ; бш Д ™ ^ и < ^  ^ т . - - .  

Города! Не и с п о л ь * у е ^ ^  такой Разработали график по рублей -  после С П Т У .  Так что некоторых мелочей у предприя- ” Р“  в^ Г о Г  ^ .h o 7 “ c "  Z
.«w um A u . J  n n u A n .w u «<  хлебопродуктам. Предваритель- интерес к работе у его выпуск- тий уходит 1— 2 года. проблемах общественного пит*.

ния и путях решения их.
важный n * i* n n и*» ппибп.жмая хлебопродуктам. Предваритель- интерес к работе у его выпуск- тии уходит 1— ^ го/ 

П п ы т 'л гти  ч/ п -п в  но с орсом составили график по НИЦ быстро пропадает. К тому Б. А. Соловьянов:торговля. Опыт есть у кого пере- u ^
нимать. Успешно ведут ее такие молококомбинату. В феврале

города, как Иркутск, Черемхово. газеты «Аигереиий
Возлагаем большие надежды на Итель»1 

централизованные закупки в ком- р 
мерческой торговле.

же —  маленький отпуск —  всего —  Д л я  решения этих вопросов 
15 дней. вы не пытались выйти на советы

О . И. Мингалеева, технолог ор- трудовых коллективов этих прод
ев А У С , член комитета В Л К С М  приятий?

—  Насколько равномерна на- орса: 
сыщенность торговыми точками в —  У  нас по-настоящему не

М. Н. Кузьмина:
Нет, не выходили.

В. О . Штариг
—  В ходе сегодняш него рая- 

говора мы определили д л я  себя 
несколько задач. Мы еще раз 
убедились, —  нужна серьезная 
информация населению со сто-Г л й ю и  rm AAiUUrd unvulliun. iwpiuBoi/ип iw'ifbumn ■ ---- л паи и и -п а ^ и л щ о т ; no i иг i, по

а городе? Как организована то р - организована шефская работа с О . П. Скрипка: ■ }
Г Г Г Ч Г  побо б л :Г КУпоСв°тоСо ю 0 -« Р « А Н  ведь молодыми, так как не Р хватает -  Не решается конкретно и ^ б х о ^ м Г ^ л а е  Г ^ и -  . ?
миага р б е , по тор , уМвньша|отся И( естественно, кадров. По сути, выпускники ива- вопрос по режиму работы п р е д - п в й гтг  t  in !!n if i

не обогащают нашу куль тур у. „  " рятся в собственном соку». приятий. Нужны ли нам магазины Р J  *' ™
В. А . Соловьянов: с .  М . Ш алапугина, заместитель Ю . М . Ж илкин, заместитель после 8 часов вечера? А  в вое- и Дя* решения иа1реци.ия
—  Обращаю сь к присутствую - начальника орса предприятия председателя групкома проф со- кресный день? л м *

щкм вдесь работникам торговли. Ю го-Западного района: юза стройки: Г. А . Ковтунова, начальник орса Мы забываем об условиях ре-
Каи вам видится решение проб- __ Эти очереди, с чем они —  Зачастую мы забываем, что А У С : боты лю дей, занимающихся яоя«
яемы по повышению престижно- связаны? Преж де всего, необхо- работники торговли —  тоже лю - —  Сейчас много пишут о « ф е -  росами организации торгошг* щ
tTH вашей профессии? Как скла- д ИМЫ контейнерная доставка и ди. Надо повернуться лицом к их номене в торговле». Считаю, что социальной защищенности»
ЯЫваются отношения: продавец—  фасовка товаров. Большие про- заботам и нуждам. Д  их, наших формула е^о очень проста —  В сегодняшнем разговора еще
покупатель? тензии у нас к местной промыш- забот, немало. Так, в орсе А У С  чтобы не оыпо очередей, а были болое зримо выросли задачи,

А , В. Кузьмина, парторг маге- ленности. Кроме того, не хватает большая сменяемость работников, товары. стоящие перед местной пищевой
ММе «М а лы ш »: грузчиков. Низка механизация ра- Причины? Их уже называли здесь. У  нас есть Комплексная про- промышленностью.

—  Я считаю, что старшее по - бот. Фасовать товары, особенно А взять отбор учащихся в грамма рациональной торговли И, наконец, мы должны строже
•оление долж но быть воспитате- в вечернее время, не успевают. СПТУ-30? О н оставляет желать на 1986— 1990 годы. Вот я спе- предъявлять требования к руко
лем молодых. О би дно, когда по - Если была бы решена проблема лучшего. Зарплата у б о т ш и н с т -  циа/тъно ее принесла сегодня. 13 *одстау промышленные пр<*дпрн~
МИЛОЙ человаи, ветеран, неза- фасовки, 75 процентов очередей ва работников промышленности основных направлений в ней оп- *тий. Они обязаны приводить а
олуженно резко бросает м о ло до - исчезли. поднялась, спрос вырос. А  отно- ределены. Причем, если один не порядок свои предприятия то$>»
Му Продавцу! «Ты  еще сопляч- О . П. Скрипка, начальник шение к работнику прилавка решится, значит, ие выполнены гоэли.

о всем виноват, получается, орготдела урса: ухудшилось. будут все. Согласно зтоЙ про- Материалы «яругпего слсляе
Я публикации подготовила 

С.
продавец. Поэтому неудивитель- —  За границей продавца, как М. Н. Кувьмина, начальник грамме 70 процентов —  до л ж 
ка взвинченность работников правило, в магазине нет. О н  не промтоварного отделе ypcei иы быть товары фасованные. А  у INA,



4 с т р .  +  4 н а р т а  1 0 89  года.

КОЛЛЕКТИВ
«А НГАРСКИ  СТРОИТЕЛЬ*

О  О З М О Ж Н О , многие покупатели знают спе- 
®  циалиэированный магазин N2  46 «О во щ и - 

фрукты», что находится в 18 микрорайоне. Боль
шой, просторный, с достаточной по масшта
бам нашего города торговой площадью. Здесь 
овощи, фрукты, соки продавались на двух эта- 
жох магазина. Почему продавались? Потому что 
сейчас работает один отдел на первом этаже. 
На втором расположился магазин уцененных то 
варов. Причина, к сожалению, в том, что не 
хватает товаров, а это уже зависит не от тор
говых работников, а именно от состояния наше
го сельского хозяйства.

Но здесь продолжают работать. Коллектив 
трудится под руководством заведующей Елены 
Сергеевны Домашкиной, которая в торговле бо
лее десяти лет и приняла магазин после сдачи 
его строителями. Работают здесь 24 человека, 
в основном молодые девушки, что, с одной сто
роны, неплохо —  это когда нужны быстрота, 
сноровка, энергия. А  с другой — текучесть кад
ров по той причине, что девушки выходят за
муж, увольняются или находятся в декретном 
отпуске. А так здесь сейчас вполне сложивший
ся коллектив, недобросовестные давно отсея
лись. Бригада продавцов, что обслуживает свой 
магазин, работает на взаимозаменяемости, то 
есть почти каждый владеет соответствующими 
дополнительными специальностями: продавец —  
фасовщик —  кассир-контролер. Еще одна «б о ль 

ная» проблема —  это почти полное отсутствие
механизации в торговле, и 46-й —  здесь не 
исключение. Поэтому вся тяжелая работа дер
жится на подсобных рабочих —  грузчиках, д р у 
гими словами, на мужской части коллектива ма
газина. Но их всегда не хватает. И потому в ф 
летне-осенний период, когда много приходит 
продукции с базы или прямо с поля, бывают 
случаи, что не в силах разгрузить транспорт, и 
приходится отказываться от овощей, фруктов, и 
в конечном итоге здесь страдает покупатель.

Хорошее начинание орса А У С  продолжается и 
в этом специализированном магазине по закупке 
ягоды у населения. Здесь стараются поощрять 
своих клиентов, которые доставляют лесную 
продукцию, и в выигрыше здесь все.

За прошедший месяц, как я поинтересовался 
у заведующей Е. С. Домашкиной, кроме вы
полненного плана, в книге жалоб и предложений 
не было жалоб на работу продавцов, а была 
одна благодарность лично кассиру-контролеру 
Наталье Владимировне Фальман за вежливое, 
безукоризненное обслуживание. В коллективе 
еще немало хороших добросовестных работни
ков. Среди них совсем молодые —  это фасов
щица Оксана Куценко, .кассир Елена Фахурдино- 
ва.

А . К О К О У Р О В .

трщште 
•наши 1

Ъ ’ЧШу  §

боту —  первая на участках ко
пает землю, пропалывает по
садки, подбеливает деревья, 
грузит картошку. Дети у нее 
уже вэрослые, и седина на 
висках, а Галина Никитична 
по-м олодом у подтянутая, при
ветливая, всегда с доброже
лательной улыбкой на лице,

ПО ВАР —  важная фигура 
в коллективе. И Алексан

дра Петровна Казанцева зна
ет, что накормить 300 ребя- 
тишен не так просто. Детское 
питание должно быть внус-

ВМЕСТЕ — СТО ЛЕТ
В детском учреждении 

№  105 в марте этого года от
мечают свои юбилеи две ми
лые женщины —  это завхоз 
Галина Никитична Смирнова и 
повар Александра Петровна 
Казанцева.

Г А Л И Н А  Никитична Смир
нова своим трудом стара

ется обеспечить детское уч
реждение всем самым необ
ходимым. Она трудолюбивый, 
добросовестный, очень поря
дочный человек. С уважением 
относится к людям, всегда 
придет на помощь. Галина Ни
китична берется эа любую ра-

ным, калорийным, а значит, 
аппетитным. Самая большая 
радость для Александры Пет
ровны — » это благодарные и 
счастливые детские лица* Кор
мит их Александра Петровна 
не только хорошими обедами, 
но на полдники —  румяными 
пирожками. Взрослые дети у 
Александры Петровны, и внуч
ка есть, поэтому знает она все 
секреты радости, которую 
можно доставить детям, (

Коллектив учреждения от ( 
всей души поздравляет наших ) 
милым юбиляров и желает им 
эдоровья, радости и счастья.

«горизонту»
-ПЯТНАДЦАТЬ

Кому не ясно, что не просто 
удовлетворить спрос книголю
бов? Но книги, которые по
ступают в «Горизонт», благо
даря его первооткрывателям, 
в основном раскупаются наши
ми работниками.

Особое зрелищное пред
ставление о «Горизонте» ярко 
выражено в дни проведения 
книжных лотерей. А  для рас
пространителей книг эта ра
бота представляется мне не
простой.

Может быть, ее нельзя от
нести к решению сложных ма
тематических, производствен
ных или жизненных проблем, 
на мороки, надо представить, 
много.

С ней с неиссякаемым 
огоньком справляются охотно 
вот уже 15 лет наши неизмен
ные Игорь Кравченко и Евге
ний Пермяков, которых, кста
ти, пора поблагодарить за 
бескорыстное служение книге 
и желательно видеть еще ло я -  
гие, долгие годы на службе у 
книги во время обеденных пе
рерывов, что так удобно для 
всех нас.

В. Ш А Л А ГИ Н А , 
работник О С П .

РЕПЕТИЦИЯ 
СПЕКТАКЛЯ

О  т и  фотографии сделенн 
во время репетиции спек

такля «Золотой апельсин», ко
торый ставили в театральном 
кружке Дома культуры «С тр о 
итель». Кружок под руковод
ством Александра Говорина с 
увлечением посещают многие 
ребята: школьники, учащиеся 
С П ТУ , техникума. Здесь своя 
атмосфера, дружеская и теп
лая от общения с искусством.

«

А М А Р ТА  в 15 часов в Д К  «С тр о и те ль» состоится празд-
^  ничныА вечер, посвященный М еж дународном у женско
му дню 8 Марта.

В программе принимают участие коллективы подразделе
ний стройки на тему «Совреме нная женщина».

Работают киоски кулинарии, книг, «Д етские товары».
Ждем вас, дорогие женщины, на праздничный вечер с 

семьей. Вход свободный.

С О В ЕТ Ж Е Н С К О ГО  К Л УБ А  «Л Ю Д М И Л А » .

ОБЪЯВЛЕНИЯ

РШМОНТНО . С ТР О И ТЕ Л Ь Н О Е  
УП Р АВ ЛЕН И Е приглашает на 
работу по следующим специ
альностям! мастера по сантех
ническим работам —  оклад 
2 2 0  рублей, плотников, маля
ров, токаря, электриков, элек- 
трогазосварщиков, слесарей- 
сантеянивов.

По вопросам трудоустройст

ва обращаться по телефону 
9-51-31 или по адресу: ул. Во- 0  
сточная, 24 (за бывшим здани
ем профилактория строителей).

е е »

Магазин «П р и р о де » реализу
ет за наличный л безналичный 
расчеты живые цветы —  нар
циссы —  населению л орга
низациям и празднику 8 М ар

та.

КулЬшурно^споршивнЬш комплекс
ПРИГЛАШАЕТ АНГАРЧАИ И
ГО С ТЕ Й  ГО Р О Д А  Н А  Ф 1 С - 
ТИ ВАЛЬ  С А М О Д Е Я ТЕ Л Ь Н О ГО  
Х У Д О Ж Е С ТВ Е Н Н О ГО  ТВО Р
ЧЕСТВА, П О С В Я Щ Е Н Н О ГО  111 
В С Е С О Ю З Н О М У . КОНЦЕРТЫ  
С О С ТО Я ТС Я !

4 мерта

Д К  «С О В Р ЕМ ЕН Н И К »

«Сибирские посиделки» —  
выступление фольклорных
коллективов ДК  «Д руж ба», 
ДК  «Энергетик», аСиниЙ пла
точек», «Ангарские кумушки» 
—  1 2 ,0 0 .

Д К  «С О В Р Е М Е Н Н И К »

Дрездиик танца. Участие 
принимают детские хореогра
фические коллективы ДК 
«Современник», нефтехими
ко», *Строитель», Дворца 
пионеров и Дома пионеров —
14.00.

Д К  Н ЕФ ТЕХ И М И К О В

Большое эстрадное ревю. В 
нем участвуют эстрадные 
танцевальные коллективы Д К

«Современник», «Энергетик», 
«Строитель», цирковые кол
лективы ДК «Энергетик»,
оркестр Д К  нефтехимиков —
18.00.

3 марте

ДК Н ЕФ ТЕХ И М И К О В

Академический концерт. 
Участвуют камерный хор и 
солисты Д К  нефтехимиков,
хор ветеранов «Креснел 
гвоздике», ДК  «Строителье, 
ансамбль скрипачей Д К  неф
техимиков, вокальные ансамб
ли Д К  нефтехимииов и педа
гогов детских музыкальных 
школ — * 1 2 .0 0 .

ДВОРВЦ П И О Ч »Р О В
И Ш КО ЛЬН И К О В

Концерт детской хоровой 
муаыни, Участвуют хоровые
коллективы музыкальных
школ Hfll, 2, 8 , 4. и хор маль
чиков Дворца пионеров и 
школьников —  15.00.

Д К  НВФ ТВЯИМ ИКОВ

Праэдкик народной музыки

и танца, б нем участвуют на
родные хоровые коллективы 
Д К  нефтехимиков, «Совре
меннике, «Строитель», проф- 
текобрааованиЛ| Д К «Н иве», 
ансамбль русской песии 
больницы скорой помощи, 
хореографические коллекти- 
•< д к  нефтехимииов, «Сов
ременник» —  19.00.

П Р И ГЛ А Ш А Ю Т
ДВОРЦЫ КУЛЬТУРЫ

Д К  Н ЕФ ТЕХ И М И К О В

4 марта

Ночной илуб любителей 
музыки «Зебра» проводит ве
чер «Кому ва 25» с 21,00. Би
леты —  в комнате МЙ 16.

8 марта

дань АНГАРЧАНКИ (с 12 
чясоя]. Уважаемые ангарчан- 
ии, вы сможете принять уче- 
стиа я конкурсах:

1. «Сегодня женский празд
ник, сегодня женский день»—  
поздравления уважаемых жен
щин членами семей.

I»  Открытие семейного ж ур
нала мод «Голь но выдумки 
хитра» (демонстрация универ
сальные моделей одежды).

В, Кулинарный конкурс ба
буш еа «Пальчики оближешь».

4, Отдыцвем всей семьей —  
иоииуря «Всегда, всегда всем 

весело».

Аигерчеиок ж дет приятная 
встреча с ертлстиой кино 
Маргаритой Володиной, в аа- 
тем состоится розыгрыш ве
щевой лотереи. Билеты и ва- 
явки в комнате № 10, тел.1 
2-80-84.

Вечером в I f  часов состо
ится веселая праздничная 
программна в честь ДН Я  А Н - 
ГАРЧАНЯИ. Танцевальный ве
чер отдывв «Я пригласить хо
чу иа тенеце.

9 мартя

Клуб* друаей кино «Ракурс». 
Ф ильм  А. Сакурова «С к о р б 

ное бесчувствие», театральный 
зал —  19.00.

Д К  «С ТР О И ТЕ Л Ь »

I 4— 5 марта

Курсы садоводов-лю бите- 
лей «Выращивание овощей» —
1 МЮ.

• марта

ДВИЬ А Н ГА Р Ч А Н К И . П равд- 
ничный день для  женщин 
«Наша совремеииицаэ. В про
грамме! выставка-продажа ку
линарных изделий. Детский 
иннжиый ииоск. Выстевия- 
продажа детсиих поделок 
клуба юных теяннков —  15.00.

9 мяртя
Клуб выходного дня роди

телей с детьми «Богатыреяие 
забавы» —  13.00.

8 мартя

Кониурс юных хозяюшек —  1100.
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